



Mein Name ist Susanna Heil.

Schon als Kind habe ich nach der Montessoripädagogik gelernt und bin seither ein begeisterter Verfechter und nun überglückliches Mitglied im Team dieser Schule.

Ich begleite den Unterricht, organisiere den Mittagstisch und genieße mit den Kindern jeden Donnerstag die Freuden des Waldtages.

All in all bin ich vielseitig einsetzbar und kümmere mich nebenher mit den Kindern zusammen um die Gestaltung des Gartens.

Kurz zu mir:

Als Pfarrerstochter war ich bereits früh in der Jugendarbeit unserer Gemeinde tätig und fand daran viel Freude. Nach dem Abitur arbeitete ich als Tagesmutter, der Gastronomie und seitdem freiberuflich als Stuntdouble. Nach einem längeren Auslandsaufenthalt startete ich ein Studium im Bereich Lehramt. Neben diesem, war ich weiterhin in Verschiedenen Bereichen wie z.B. der Nachmittags- und Ferienbetreuung tätig. Ebenfalls legte ich eine Ausbildung als Fitnesstrainerin ab und startete eine Sanitätsausbildung. Nach dem Ergründen verschlungener Lebenswege und mit Beginn der Pandemie war es notwendig sich umzuorientieren.

Nun lass ich mich als Kindheitspädagogin ausbilden und bin sehr froh alles Gelernte in den Unterricht und den täglichen Umgang mit den Kids einfließen zu lassen.

Eure Susanna